



第23号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

泉中だより

令和6年10月25(金)

歌鳥風月～歌よ、泉よ、今輝いた！

10月24日(木)、白山市鶴来総合文化会館クレインで文化発表会が行われました。

合唱コンクールでは、どのクラスも全員の気持ちが一つになって、素晴らしいハーモニーを作り上げてくれました。また、吹奏楽部をはじめ、3年生の総合、英語スピーチ、科学部、美術部、放送部の発表でも、一人一人の個性や才能、チームワークの良さがキラキラと輝いていて、とても素敵でした。これらの発表で得た自信や経験をこれからの学校生活に生かし、これからも仲間と支え合いながら、さらに成長を続けてくれることを願います。

【合唱コンクールの結果】

	1年	2年	3年
最優秀	1組	2組	5組
優秀	5組	4組	3組、4組
優良	2組、3組、4組	1組、3組	1組、2組
指揮者賞	亀ヶ谷咲希(4組)	中村 尊馨(4組)	嘉宮 理矩(4組)
伴奏者賞	齊藤 早紀(3組)	中沼 太希(3組)	東嶺 瑛祐(2組)



ジュニアかなざわ検定で泉中が最優秀賞を受賞！

令和6年度ジュニアかなざわ検定(中学生の部)で泉中が学校別平均点で最優秀賞を受賞しました。

10月22日(火)、長土堀青少年交流センターで行われた表彰式に、本校の最高得点だった1年1組石地 由芽さんが代表して参加し、金沢市長から表彰状を受け取りました。

本校では、毎年1年生が夏休みにジュニアかなざわ検定を受検しています。生徒の皆さんには、この賞を励みに、今後もさらに、ふるさと金沢のことを学び、金沢の良さを日本や世界に発信できる人になってほしいです。

